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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg 

am 20.09.2005

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Protokollnotiz Nr. 0038

Herr Dr. Jopp begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder und die anwesenden Bürger.

Nach Eröffnung der Sitzung stellt der Vorsitzende die form- und fristgerechte Ladung 
gemäß § 58 Hessische Gemeindeordnung (HGO) und die Beschlussfähigkeit gemäß
§ 53 HGO i. V. mit § 82 HGO fest.

Tagesordnung / Niederschrift

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

Zur Niederschrift erfolgten keine Wortmeldungen.

Eingänge

1. Schreiben des Stadtrates Hessenauer vom 08.07.05 betreffend des Bürgerhauses 
Sonnenberg 

2. Schreiben des Herrn Kratz vom 24.07.05 und 07.08.05 betreffend des Bürgerhauses 
Sonnenberg 

3. Schreiben der Straßenverkehrsbehörde betreffend der Verlegungen von 
Gasleitungen

4. Sitzungsvorlage über den Verkauf einer Teilfläche, Flur 8, Flurstück 9/4 
(Hofgartenplatz)

5. Schreiben des Stadtkämmerers Dr. Müller vom 28.07.05 betreffend des 
Ruheplätzchens an der katholischen Kirche

6. Schreiben des Stadtrates Laubmeyer vom 11.08.05 betreffend des Austausches von 
Wertstoffcontainern
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7. Schreiben der Deutschen Post über die Wiedereröffnung der Postagentur am 
Hofgartenplatz

8. Schreiben des Herrn Dr. Jopp vom 25.08.05 betreffend des Hochwasserschutzes

9. Schreiben des Herrn Dr. Jopp an Herrn Prof. Dr.-Ing. Pös vom 03.09.05 betreffend 
des Hochwasserschutzes am Schützenhaus 

Mitteilungen

M1) Herr Dr. Jopp weist auf die stattfindende Seniorenwoche hin
M2) Die Ortsgerichtsschöffin Frau Ingeborg Büttner-Vogt hat Ihren Rücktritt erklärt
M3) Der Sonnenberger Flohmarkt fiel durch starken Regen regelrecht ins Wasser. Herr 

Dr. Jopp rechnet mit einem kleinen Überschuss. Nächstes Jahr möchte Herr Dr. Jopp 
zusätzliche Hipos ordern.

M4) Herr Helmut Fleischer-Brachmann teilt mit, dass das Bauhofgelände in der Zeitung 
und im Internet zum Verkauf angeboten wurde

M5) Herr Helmut Fleischer-Brachmann wundert sich über eingerichtete Tempo-30-
Regelungen in der Bingertstraße. Herr Dr. Jopp teilt mit, dass die 
Straßenverkehrsbehörde aufgrund einer Bürgerbeschwerde reagiert habe

Verteiler:
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Dr. Jopp
Ortsvorsteher
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